

質問で 伸びかれ 夢口かって

都呂々小 HP 入口

R 4, 9, 2(金) No, 6 苓北町立都呂々小学校 校長

2学期のスタート! 2学期の合言葉は、□



子どもたちが、1学期に、地域ボランティアの方と一緒に植えた花々の苗が、左の写真のように見事に咲いています。特に、マリーゴールドの育ちぶりに驚きました。校長室ベランダから見下ろすと、「緑の海」です。

2学期は、



友だちとともに Challenge(チャレンジ)

□ 夏休み期間中、職員が、朝夕 □ 2回、優しく丁寧に水やりをしました。花壇の雑草を取ったり、2学期まで花が咲くように 摘花したり、肥料をやったり、土日に水やりをしてくれたりと、職員一人一人が、それぞれ に、できる範囲で「環境がひとをつくる、花いっぱいの都呂々小」のため、子どもたちが植えた花の苗を、心を込めて育ててくれています(夏休み中、たくさんのなす, オクラ, ピーマン, ゴーヤが実りました。もったいないので、晩ご飯に食べました。美味しかったです!)。 2学期が始まり、学校に子どもたちの元気な声や明るい表情、そして、意欲的に学習に取

2学期が始まり、学校に子どもたちの元気な声や明るい表情、そして、意欲的に学習に取 り組む姿が戻ってきました。花と同じように、子どもたちの心もすくすくと育っています! さて、昨日の始業式は、各教室で行いました。「えっ?各教室で?」と思われるでしょう ね。全国ニュースで、2学期が始まってすぐに、学級や学年、学校閉鎖という学校が、また、 新型コロナウイルス感染症の多くの新規感染者数が報道されています。感染症予防対策とし て、全校児童が集まらずにリモートでの実施も考えましたが、子どもたちと対面し、やりと りをすることで、表情を見て声を聞いて意欲を感じ取るとともに、考えを伝え共有したいと いう思いから、自分が各教室に行っての始業式にしました。都呂々小は4学級ですから、各 教室での始業式も可能だと考えたのです。1年生⇒2年生⇒3,4年生⇒5,6年生の順番 で教室に行き始業式をしました。まず、子どもたちに、「私の夏休み」を一つ教えてもらい ました。お手伝い, ラジオ体操, 花火, 川遊び, キャッチボール, バーベキュー, 水族館, 姉弟喧嘩,旅行,学童夏祭り,映画等々、たくさんの話をしてくれました。次に、児童玄関 や廊下、3年生以上の子どもたちの机に掲示している東京パラリンピックに出場したエジプ トの卓球選手の話も交えて、2学期の合言葉「友だちとともに Challenge (チャレンジ)」に ついて思いを伝えました(「できるか、できないか」ではない。「やるか、やらないか」、 友達と一緒に、まずやってみよう)。どの学級も集中して話を聞いてくれました。生き生き とした表情、反応の良さ(うなずきや返事、やりとり)、さすが都呂々っ子です。話してい て、とても楽しくなり、また、「よしっ!2学期もやるぞ!」っと、やる気が出てきました。

職員も主体的に学び続けています!

苓北町のICT支援員の方にアドバイスをしてもらうとともに、どのように普段の授業でICTを活用しているのか、互いに紹介し合いました。

夏休み期間中も、様々なテーマで研修を行い、私たち自身の心を豊かに、知見を広げ、スキルの向上等を目指し、また、子どもたちが主体的に取り組み、「分かった」「できた」と実感を伴った学習になるよう、日々、努力しています!



©2010 熊本県くまモン# K32618

稲刈りしました!8月22日(月)9時00分から



の記念撮影!稲刈りが終わってか





⚠️ 職員の貴重な体験活動にもなりました。 ੯

青空の下、無事にできて 良かったです!

18日(木)に予定していた稲刈り、当日の天候不良のために 22日(月)に延期して行いました。残念ながら、子どもたちが 参加しての稲刈りはできませんでした。保護者の方々には、月曜 日の朝からの稲刈りにご協力いただきありがとうございました。 また、毎年、学校に田を貸していただいている方や管理をしてい ただいている方、本当にありがとうございました。

↓こんなにきれいにスッキリしました!





↑ 地域の方々、 ありがとうございました!

らしい集中力です!↓

↑1時間限定の作業、すば

8月28日(日)早朝からの除草作業、たくさんの保護者の方々に参加していただきありがとうございました。地域の方々にも日程を調整し一緒に作業をしていただきました。ありがたかったです。お陰さまで、びっくりするほどすっきりし、気持ちよく2学期を迎えることができました!事前に芋畑の周りの刈り払いや、当日は都合がつかないからと前日夕方に刈り払いをしていただいた方々もいらっしゃいます。都呂々地区の方々に、学校がいかに大事にしていただいているかが、ひしひしと伝わってきます。

都呂々小、幸せです!

PTA活動;詳細につきましては、PTA役員会での話し合い後、正式に連絡をしますが、今後、 家庭で予定を入れられるかもしれませんので、概略のみですが、お知らせをします。

期日と内容;令和4年10月30日(日)午前半日で実施活動1~午前8時00分(午前7時50分集合)から1時間半程度

都呂々まちづくり協議会主催の海岸一斉清掃活動へ親子で参加活動2~活動1終了後から小学校体育館で親子レクレーション「くまもとマイタイムライン学習」~9月15日2校時から4校時に、4,5,6年生が「知識」「考える」「行動する」3つの力を身に付けることをねらいとして、大雨防災ワークショップやハザードマップの見方、マイタイムラインの作成等を、気象予報士の方と一緒に学習します。

周りの30個の 可愛い花 (子ども たち) 都呂々まちづくり協議会の 回覧をご覧ください



お知らせ1

お知らせ